
AStA-Sitzung am 29.10.24, 18- 20 Uhr im Wintergarten/ AStA-Café

anwesend: Sarah Rölli, Jeanne Jansen, Anja Vogelsberger, Kai Uffenbrink (Gast), ab 19 Uhr: 
Nathan Stearns
online: Arnaud Dubois (Gast) – 19.30 Uhr; ab 19 Uhr: Cora Liebscher

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit, Festlegung der 
Schriftführung

Die Referate Internationales (jetzt Studierenden Angelegenheiten), Gesundheit und Referat für 
gesellschaftspolitische Themen (Gender) sind seit Ende September nicht mehr besetzt. 

Das Referat „Veranstaltungen“ ist seit neuestem mit Sophia Hufschmid besetzt (kann an der Sitzung
nicht teilnehmen, da sie noch eine Veranstaltung hat).

Die Sitzung ist beschlussfähig, sobald Cora sich online dazuschaltet.

Protokoll: Iris

TOP 2: Festsetzung der Tagesordnung

Hier wird die Beschlussfassung des Rechnungsergebnisses für HH 2023 mit aufgenommen.

TOP 3: Protokoll von der letzten Sitzung

Ist ohne Beanstandung angenommen

TOP 4: Begrüssung der neuen Referenten und Anwärter

Kai interessiert sich für den Vorstand und wird Teil des Teams zum 1.11.24.

Sophia Hufschmid, Referat Veranstaltung kann leider heute nicht dabei sein. Plant bereits eine Party
für Dezember im Pina Bausch Foyer. 

Nathan intessiert sich für die Arbeit im AStA, er kommt später dazu und er würde gerne das Referat
„ Studierenden Angelegenheiten“ übernehmen. 

Jeanne teilt mit, dass sie die Arbeit beim Vorstand nur noch bis Februar 2025 ausübt, da dann ihr 
Masterstudium zu Ende ist. 

Idee, dass sich die Referate mit Fotos auf Instagramm vorstellen wird wieder aufgeworfen und soll 
mit den neuen Referent:innen ausgeführt werden. 

TOP 5: Café schließt

Beschluss: Schließung des Cafés zum 31.12.24 
Alle Anwesenden (Jeanne, Sarah, Anja, Cora) sind damit einverstanden. Einstimming angenommen.

Beschluss: Kündigung unserer Café-Geschäftsführerin Monira Helmy zum 31.12.24
Alle Anwesenden (Jeanne, Sarah, Anja, Cora) sind damit einverstanden.  Einstimming 
angenommen.



Es haben sich bereits zwei Interessent:innen gemeldet. Der Chef von „Cafe Felix“ beim Kanzler 
und Ya, Folkwang Alumni und Betreiber:in eines Restaurants auf der Rüttenscheider Str. bei 
Monira. Es ist eine Mail an den Kanzler raus, wo er gebeten wird uns in die Verhandlungen mit 
einzubeziehen. 

Ziel ist es das Inventar an den neuen Pächter zu veräußern, erst danach kann geschaut werden wie 
ein strukturierter Verkauf stattfinden kann. 

TOP 6: Rechnungsergebnis 2023

Anja gibt bekannt, dass das Rechnungsergebnis 2023 vorliegt. Sie erläutert die Zahlen und zeigt das
Rechnungsergebnis. Erläuterungen und das Rechnungsergebnis ist auf Google Drive zu finden. Mit 
Herrn Körber wurde das Rechnungsergebnis fertiggestellt. Anja bittet die anwesenden 
Stimmberechtigen darum, dass das Rechnungsergebnis freigegeben wird. 

Beschluss: Das vorgelegte Rechnungsergebnis 2023 wird einstimmig verabschiedet. 
- alle Anwesenden (Jeanne, Sarah, Anja, Cora) -

Das Rechnungsergebnis wird jetzt an die Kassenprüfer des StuPa weitergeleitet, so dass es in der 
nächsten StuPa-Sitzung auch von dort verabschiedet werden kann. 
Parallel geht Rechnungsergebnis mit Erläuterungen zu Herrn Jakobs und Herrn Renno.

TOP 7: Erhöhung des AStA-Beitrages ab SoSe 2025 auf 23 €, d.h. 5 € plus den jetzigen 18 €. 

Beschluss: Die Erhöhung ist einstimmig angenommen. 
- alle Anwesenden (Jeanne, Sarah, Anja, Cora) -

Jeanne benachrichtigt Frau Gadinger, dass wir den Beschluss gefasst haben und jetzt beim StuPa 
einen Antrag stellen (Sarah kümmert sich darum), dass sie die Erhöhung durchwinken. 

TOP 8: Berichte des Vorstandes und der Referenten

- Jeanne setzt sich noch mit Herrn Körber auseinander wegen der Ordnung und Satzung des AStA-
Beitrages
- das StuPa, bzw. Thiemo hat sich an die Uni gewandt, ob der 10.000 € Zuschuss gewährt wird
- Frau Engelke hat bei Sarah angefragt, ob wir weiterhin die Gala machen wollen. Sarah hat das 
bestätigt und wird Sophia für die weitere Planung mit ins Boot holen. 50 % der Einnahmen sollen 
dem Hilfsfonds zu Gute kommen. (Getränke und Eintritte auf Spendenbasis?)
Anschreiben der Förderer und Sponsoren
Der Haushaltsplan 2024 ist durch den StuPa gegangen und wird jetzt an den Rektor und den 
Kanzler weitergeleitet. Sobald der Haushaltsplan abgeschickt ist, haben die zwei Wochen Zeit zu 
reagieren. Passiert nicht können wir 14 Tage nach Versendung des Haushaltsplans ihn 
veröffentlichen, sowohl in den Schaukästen in Werden und Zollverein als auch im Internet. 

TOP 9: Weiterbeschäftigung von Iris als Geschäftsführerin des AStA

Beschluss: Der AStA hat sich einstimmig für die Weiterbeschäftigung ab 1. Januar 2025 
ausgesprochen. 
- alle Anwesenden (Jeanne, Sarah, Anja, Cora) -



TOP 8: Termin nächste Sitzung: 26.11.24, 19 Uhr in Werden


